

Dimanche 05 Novembre 2017

Montauban

hier à montauban

En mémoire de Manuel Azaña

l'essentiel ▼

L'ancien président de la République espagnole (1936-1939) réfugié et décédé à Montauban le 3 novembre 1940, a réuni ses fils spirituels et de nombreuses personnalitésur sa tombe...

l'est un rendez-vous inscrit dans le marbre des cérémonies montalbanaises, de ce marbre dont est constituée la pierre tombale de l'ancien président de la République espagnole, Manuel Azaña, enterré au cimetière urbain de Montauban. Un rendezvous intégré aux journées Azaña promues par l'association « Présence Manuel Azaña » dont la 12° édition a proposé vendredi une série de rencontres, hier prolongée par cet hommage organisé sur la tombe du grand homme, puis par un banquet républicain et une lecture de textes d'écrivains étrangers à « La petite Comédie ».

Hier au cimetière de Montauban, autour de Jean-Pierre Amalric, des personnalités (1) fidèles à la mémoire du grand Républicain espagnol, des membres d'associations et de simples citoyens, souvent descendants de réfugiés espagnols.



Hier au cimetière urbain, lors de la lecture faite par M. Amalric puis lors de la prestation chantée des élèves d'Olympe-de-Gouges/ Photos DDM.M.M.

Avant que les élèves du collège Olympe de Gouges n'entonnent un magnifique poème sous la conduite de leur professeur, ce rassemblement fut aussi l'occasion, d'une lecture par M. Amalric, d'un texte prononcé par M. Azaña après l'adoption du premier statut d'autonomie de la Catalogne en 1932. Un texte qui tournait le dos à la rupture et appelait à la bonne entente entre Espagnols... Un message d'espoir et de réconciliation qui prit



évidemment une tournure particulière à la lumière de l'agitation qui secoue actuellement la péninsule.

D Ma

(1) Jean-Michel Baylet, la députée Valérie Rabault, Pierre-Antoine Levi, adjoint au maire, Dominique Salomon, vice-présidente du Conseil régional, Catherine Bourdoncle, V-P du Conseil départemental...